



Hygienemaßnahmen während des Schießbetriebes

Liebe Vereinsmitglieder,

Corona bedingt dürfen wir nun unter folgenden Auflagen unseren Schießbetrieb wieder aufnehmen:

- **Abstand halten**
- **Hygiene beachten**
- **Alltagsmaske tragen**

Damit der Schießbetrieb reibungslos verläuft, muss der Vorstand auf folgende Hygieneregeln hinweisen:

- Betreten des Stüberls nur mit Mundschutz
Am Sitzplatz ist kein Mundschutz notwendig
- Betreten des Schießstandes nur mit Mundschutz
Schießen erfolgt ohne Mundschutz
- Bitte Desinfektionsspender regelmäßig benutzen
- Corona bedingt werden keine Preise und auch keine Scheiben ausgeschossen

Sobald der 7 Tage-Wert im Landkreis Bayern die Grenze von 50 überschreitet und die Corona-Regeln verschärft werden, muss der Vorstand den Schießbetrieb neu überdenken.

Bleibt gesund!

Mit herzlichen Schützengrüßen

die Vorstandschaft